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令和５年 志布志市教育委員会第11回定例会 議事録 

１ 開 催 日 時  令和５年11月20日（月） 

          開会 午後１時30分  閉会 午後３時44分 

２ 場   所  志布志市役所 本庁５階 第２委員会室 

３ 出 席 者  教育長 福田 裕生 

          委 員 松原 治美     委 員 島津 陽亮 

          委 員 津町千代子     委 員 益田 裕子 

４ 出席した職員  教育総務課長 岡﨑 康治  学校教育課長 上木 勝憲 

          生涯学習課長 江川 一正  文化財管理室長 小村 美義 

給食センター次長 田之口俊博  教育総務課長補佐 児玉 雅史   

５ 欠 席 委 員  なし 

６ 会順及び結果 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 前回議事録の承認 

   令和５年教育委員会第10回定例会議事録 【承認】 

 ⑶ 教育長の報告 

報告第47号 専決の報告について（志布志みなとロータリークラブ中学生「作

文・スピーチコンテスト」の後援） 

報告第48号 専決の報告について（第13回曽於地区新聞よむのびコンクールの

後援） 

報告第49号 専決の報告について（令和５年度志布志市地域女性団体連絡協議

会グラウンド・ゴルフ大会の共催） 

報告第50号 専決の報告について（ドキュメンタリードラマ「星に語りて」上

映会の後援） 

報告第51号 専決の報告について（令和５年度文化財庭園保存技術技能研修及

び第19回文化財庭園フォーラムの共催） 

報告第52号 専決の報告について（第14回Ｕ12・11地区選抜大会【福間秀憲杯

争奪】の後援） 

報告第53号 専決の報告について（第１回志布志グラウンド・ゴルフ協会さん

ふらわあ交流大会の後援） 
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 ⑷ 委員から提出された動議の討論等 【なし】 

 ⑸ 報告及び協議 

  ア いじめ・不登校について 

  イ 志の姿・ホットな話題について 

  ウ 志布志市子ほめ条例被表彰候補者の報告について 

  エ 伊﨑田学園の義務教育学校化に向けた検討について 

 ⑹ その他（連絡・報告） 

 ⑺ 閉 会 
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◇ 議 事 の要 旨 

１ 開 会（午後１時30分） 

教 育 長  ＜あいさつ＞ 

  ただ今から令和５年教育委員会第11回定例会を開会いたします。 

全員出席であります。これから本日の会議を開きます。 

  本日の議事とその順序は、お手元に配布してあります会順に基づき進めてまいり

ますので、御了承ください。 

２ 前回議事録の承認（午後１時30分） 

 教 育 長 

  まず、令和５年教育委員会第10回定例会議事録の承認でございますが、事務局の

方で委員の方々に回覧いただいたと思います。議事録に御異議ございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  御異議なければ承認といたしますので、議事録の署名をお願いいたします。 

 ＜令和５年教育委員会第10回定例会の議事録承認は委員全員承認により署名＞ 

３ 会議の公開等（午後１時32分） 

 教 育 長 

  次に、会議の公開等についてお諮りいたします。 

  会順５報告及び協議の⑴及び⑶は、個人情報を扱う案件でありますので、これを

非公開としたいと思います。また、公開用資料の調製については、教育長に一任を

お願いします。御異議ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  異議なしと認めます。 

４ 教育長の報告（午後１時32分） 

 教 育 長 

  では、教育長の報告でございますが、本日の報告は７件です。 

  それでは、「報告第47号 専決の報告について（志布志みなとロータリークラブ

中学生「作文・スピーチコンテスト」の後援）」事務局の報告を求めます。 

 学校教育課長 
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  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 松 原 委 員  

今回は、志布志みなとロータリークラブからの申請ですが、志布志ロータリーク

ラブというのもあります。市内には、ロータリークラブはいくつあるのですか。

 島 津 委 員 

ロータリークラブは、市内に２つあります。以前、一つの会に一業種というルー

ルがあったので、２つになったと聴いています。 

 教 育 長 

  ほかにありませんか。 

 教 育 委 員  

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第48号 専決の報告について（第13回曽於地区新聞よむのびコンク

ールの後援）」事務局の報告を求めます。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第49号 専決の報告について（令和５年度志布志市地域女性団体連

絡協議会グラウンド・ゴルフ大会の共催）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 
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 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第50号 専決の報告について（ドキュメンタリードラマ「星に語り

て」上映会の後援）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 松 原 委 員  

この映画は、５、６年前のものだと思います。東日本大震災のときの障害者と支

援者たちの映画だったと思います。私もその日は、観に行きたいと思っているので、

皆様も是非行ってほしいと思ったところです。

 生涯学習課長 

内容につきましては、東日本大震災をテーマにしたものです。18ページの下の方

に説明書がありますので、御確認ください。昨日、主催者の方が、「たくさんの方

においでいただきたい。」と話されていました。 

 教 育 長 

  ほかに質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第51号 専決の報告について（令和５年度文化財庭園保存技術技能

研修及び第19回文化財庭園フォーラムの共催）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。私から一ついいですか。このフォーラムについて、一般の方へ

の広報チラシの配布等は考えていますか。 

文化財管理室長

土曜日の現地見学会と日曜日の文化会館でのシンポジウムについては、12月中に

チラシができ上がることとなっておりますので、行政告知及び回覧で、市民の方に

周知する予定となっております。 
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 教 育 長 

全国規模の大きなフォーラムや研修会でもありますので、多くの市民の方々が関

心を寄せていただき参加していただければ、今後の本市のまちづくりの方向付けに

もなるのではないかと思っているところです。

文化財管理室長

この研修の内容は、庭園の樹木等が段々と大きくなっていくと、元々の作った庭

の形が損なわれるという実態があります。今回の協議会については、元の姿に戻す

ためのスキルアップ研修を実施して、その元に戻した状態を市民の皆様に見ていた

だくとともに、文化財庭園とは何かということをシンポジウムで説明して、理解し

ていただけるような中身になっているところでございます。 

 教 育 長 

  ほかにありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第52号 専決の報告について（第14回Ｕ12・11地区選抜大会【福間

秀憲杯争奪】の後援）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 松 原 委 員  

福間秀憲さんは、どんな方ですか。

 学校教育課長 

  少年サッカーの監督をしていた頃、大先輩で少年サッカーに尽力をされた小学校

の先生で、大変お世話になりました。当時、全国大会に出場されていたのではない

かと思います。 

 教 育 長 

  ほかにありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 
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 教 育 長 

  次に、「報告第53号 専決の報告について（第１回志布志グラウンド・ゴルフ協

会さんふらわあ交流大会の後援）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

５ 委員から提出された動議の討論等（午後１時51分） 

 教 育 長 

  次に委員からの「動議の討論等」はございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

７ 報告及び協議（午後１時51分） 

 ⑴ いじめ・不登校について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして「いじめ・不登校について」、60ページまで事務局の説明

をお願いします。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 教 育 長 

それでは62ページからの「いじめに関する実態調査報告等」をお願いしたいと思

います。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 ⑵ 志の姿・ホットな話題について 
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 教 育 長 

  それでは、続きまして「志の姿・ホットな話題について」事務局の説明をお願い

します。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質問等ございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 ⑶ 志布志市子ほめ条例被表彰候補者の報告について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして「志布志市子ほめ条例被表彰候補者の報告について」事務

局の説明をお願いします。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 ⑷ 伊﨑田学園の義務教育学校化に向けた検討について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして「伊﨑田学園の義務教育学校化に向けた検討について」事

務局の説明をお願いします。 

 教育総務課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

８ その他（連絡・報告）（午後３時26分）

 教 育 長 

  それでは次の「その他」の連絡・報告に入ります。 

  行事報告・行事予定ですが、まず行事報告について委員の方々から何かお聴きに

なりたいことや報告しておきたいことはございませんか。 

  なければ、行事予定について何かお聴きになりたいことはございませんか。 

  ないようですので、串間市教育委員会と志布志市教育委員会との意見交換会につ

いて報告をお願いします。 

 教育総務課長 
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  ＜11月15日に開催した串間市教育委員会と志布志市教育委員会との意見交換会に

ついて報告＞ 

 教 育 長 

  ほかにありませんか。 

 学校教育課長 

  ＜11月16日に開催した第２回志布志市学校運営協議会合同研修会について報告＞ 

 益 田 委 員 

私も参加させていただきました。ワークショップでは、どきどき感やわくわく感

がありました。私のグループは、コミュニティ協議会と学校関係の方と一緒でした。

コミュニティ協議会の方々は、子育てを卒業して何十年も経った人で、その方々が

学校関係の方に、「何が課題か教えてください。それに向かって私たちも動きた

い。」など、どんどん質問されてて、すごく画期的な会議でした。また、気付きも

多くありましたので、これからこういう会が増えると更に前進していくと思いまし

た。 

 教 育 長 

  96ページには、分室からの報告があります。それ以外の報告をお願いします。 

 文化財管理室、給食センター 

 教 育 長 

  委員の皆様から、ほかに何かございませんか。 

  それでは、来月の定例教育委員会の日程は、12月20日水曜日午前９時30分から、

会場は、５階の会議室です。よろしくお願いします。 

  以上で本日の会議を終了します。これにて散会します。御協力ありがとうござい

ました。 

９ 閉 会（午後３時44分） 


